

El Sistema de Gestión Ambiental de Aceites Manuelita obtuvo la certificación ICONTEC ISO 14001

Por: **Vivian Blanco**, Comunicadora Organizacional Aceites Manuelita S.A.

En el mes de marzo, el ICONTEC otorgó a Aceites Manuelita S.A. la certificación de su Sistema de Gestión Ambiental ante la NTC-ISO 14001, teniendo como alcance la producción industrial de aceite de palma, biodiésel y subproductos derivados de la palma de aceite en la planta de producción de Yaguarito, en San Carlos de Guaroa. Con esta certificación, la empresa agroindustrial, productora de biodiésel derivado del aceite de palma, garantiza el cumplimiento de la legislación ambiental por medio de la identificación y el control de los aspectos ambientales y de los procesos para reducir o mitigar su impacto negativo con el medio ambiente, y contribuye a mantener una buena imagen del sector ante la sociedad, así como el reconocimiento por parte de las autoridades ambientales en pro de la conservación del medio ambiente.

Obtener la certificación ISO 14001 es una manera de expresar y confirmar el compromiso de Aceites Manuelita S.A. y del Grupo Manuelita con el medio ambiente, de acuerdo con el desarrollo de procesos sostenibles y respetando el cuidado del entorno.



En la foto: **Leonardo Millán**, Gerente de Productividad y Medio Ambiente de Aceites Manuelita S.A.; **María del Mar Maldonado**, Especialista del Medio Ambiente de Aceites Manuelita S.A.; **Juan Andrés Jaramillo**, Gerente General de Aceites Manuelita S.A. Foto Vivian Blanco

Flipa y Aceites Manuelita, cerrando brechas de productividad con proveedores de fruto de palma



Día de campo Proyecto Cerrando Brechas en la plantación La Esmeralda, de la vereda Puerto Colombia en Pachaquiáro - Meta
Foto Vivian Blanco

El núcleo palmero al que pertenece Aceites Manuelita, en conjunto con el Fondo Latinoamericano de Innovación en Palma de Aceite (Flipa), Cenipalma, y Fedepalma participa en la ejecución del proyecto “Cerrando Brechas de Productividad”.

Con este proyecto se buscaba aumentar la productividad de los proveedores de fruto de Aceites Manuelita, a través de un sistema denominado “de productor a productor”, mediante

el cual se transfiere tecnología y buenas prácticas que les permiten mejorar la producción de sus parcelas sembradas.

El proyecto Cerrando Brechas, se desarrolló desde 2011. Durante ese año se inició con 39 hectáreas demostrativas mediante las cuales los proveedores implementaban las buenas prácticas transferidas; en el 2012, la participación aumentó a 257 hectáreas; el 2013 casi triplicó la participación: 520 hectáreas y durante este año se alcanzaron dos mil hectáreas demostrativas, correspondiente al 68 % de los proveedores de fruto de Aceites Manuelita, que ya están vinculados al proyecto.

Con esta estrategia, además del aumento de la producción de las plantaciones de nuestros proveedores, se reducen costos en el manejo sanitario, en la cosecha y en mantenimiento, así como también se logra el aumento potencial de producción que se estima es cercano a las 25.000 toneladas de racimos de fruta fresca, lo que le brinda al proveedor mayores ingresos y la opción de un negocio sostenible.